
 
Auf Nachfrage von Abg. Krauß zu dem durch die Revision des Kinderbildungsgesetzes (KiBiz) 
entstehendem haushaltsrelevanten Personalmehrbedarf, wies Ltd. KVD´in Schrödl auf eine 
derzeit stattfindende Organisationsuntersuchung hin, deren Ergebnis noch ausstehe.  
 
Im Übrigen nahm der Ausschuss die Mitteilung der Verwaltung des Kreisjugendamtes zur 
Kenntnis. 
 


